

Presentará Ecuador informe sobre derechos humanos ante ONU



Quito, 28 abr (RHC) Ecuador rendirá el examen periódico ante el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) el próximo lunes 1 de mayo, anunció el canciller de la república, Guillaume Long.

El informe que se presentará en Ginebra, Suiza, será el tercero en los 10 años de gobierno de la revolución ciudadana, luego del primero en 2008 y un segundo reporte en 2012, precisó el jefe de la diplomacia ecuatoriana en rueda de prensa desde la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana.

'Ecuador es uno de los países con mayor compromiso con los derechos humanos, uno de los pocos que ha ratificado todas las convenciones internacionales y como parte del compromiso con el derecho internacional y el sistema internacional de derechos humanos, el EPU es un hito que tomamos muy en serio', advirtió.

Long adelantó que presidirá la delegación, no muy nutrida, pero importante, de varios ministros de estado (salud, seguridad, justicia y comunicación), quienes hablarán sobre su sector y en específico las acciones de protección de la ciudadanía.

También habrá una representación de la Asamblea Nacional y de la Judicatura, agregó.

Recordó además que la nación es uno de los 47 miembros del Consejo de Derechos Humanos, y eso tiene que ver con la importancia que el país asigna a ese tema, así como las políticas públicas aplicadas al respecto.

La sesión durará varias horas, en un proceso en el cual el canciller hará una introducción con los principales logros, los grandes hitos en la década ganada en materia de derechos humanos y luego habrá preguntas por al menos dos horas y respuestas en las que podrán intervenir los ministros.

En su criterio, estos 10 años han sido básicamente de un proceso político de consolidación de la institucionalidad y el estado en aras de proteger y garantizar los derechos humanos de la ciudadanía.

'No queremos un modelo de desarrollo que no parta de esta materia prima fundamental que es el ser humano y sus derechos'.

Por otra parte, insistió en que América Latina es la región más desigual del planeta, lo cual consideró un atentado a los derechos humanos cuando hay personas en gran opulencia y otras en la extrema miseria.

En ese sentido, remarcó que este estado sudamericano es uno de los países del mundo con más reducción de inequidades en la última década y entre 2006 y 2016, 1,5 millones de ecuatorianos salieron de la pobreza.

Avances en educación, en materia judicial, de seguridad, el tema de la movilidad humana y la reconstrucción luego del terremoto que devastó parte de la región costera ecuatoriana el 16 de abril de 2016, también serán puntos incorporados al informe ante la ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128435-presentara-ecuador-informe-sobre-derechos-humanos-ante-onu>



Radio Habana Cuba